

# *Cuba promueve como destino turístico provincia central del país*

---



Villa Clara, Cuba, 8 dic (RHC) Las potencialidades de desarrollo del turismo en Cuba se incrementan de manera progresiva, un ejemplo de ello es la central provincia de Villa Clara donde confluyen sol y playa, patrimonio y naturaleza.

La variedad de las ofertas convierte al territorio en una atractiva opción para los viajeros, según la subdelegada del ministerio cubano de Turismo (Mintur) en la provincia, Mildred Gonzalez.

Explicó que la región posee 13 municipios y su ubicación al centro de la isla posibilita la conexión entre el occidente y oriente, favorecida además, por poseer un Aeropuerto Intenacional como el Abel Santamaría, localizado en un lugar estratégico, cerca de la ciudad y de la cayería norte.

Paisajes naturales espectaculares como el lago Hanabanilla, las potencialidades de la flora y fauna, sitios en desarrollo, los mogotes de Jumagua, la cueva del Agua, y animales endémicos de la zona complementan la propuesta de este destino, aseguró González.

Unido a ello, se encuentran los cayos Santa María, Ensenachos y las Brujas, todos ellos dotados de instalaciones hoteleras de alta gama que ofrecen un paisaje único, con playas de un verde azul inigualable.

Destacó al municipio Manicaragua, sitio que debido a la belleza de su entorno es uno de los lugares donde se realizan excursiones de turismo de naturaleza, y agregó como otra opción interesante el hotel Elguea debido a sus aguas termales empleadas en tratamientos para mejorar la calidad de vida.

El territorio tiene 25 hoteles con un total de 10 mil 562 habitaciones, 15 de la cadena Gaviota con nueve mil 845 aposentos, ocho de Cubanacan -cuatro de ellos en Remedios y cuatro en la ciudad- con 291 cuartos, y tres pertenecientes a Islazul con 426 alcobas.

Complementan la red de alojamiento los 535 hostales del sector no estatal con aproximadamente tres piezas cada uno, de estos 400 se encuentran en la ciudad de Santa Clara y 93 en Remedios, y el resto está distribuido por la provincia.

Sobre este tema la delegada del Mintur en Villa Clara, Regla Armenteros comentó que esas instalaciones favorecen el incremento de los hospedajes, y destacó la capacitación priorizada a ese sector.

Armenteros explicó que el aprendizaje se realiza a través de la escuela de hotelería y turismo del Mintur y añadió que participan en las reuniones con los prestatarios de servicios como la agricultura, es decir, son tratados como un miembro más.

Aseguró que Villa Clara posee toda una red hotelera y actualmente es considerada como tercer destino turístico en Cuba, y resaltó que por tal motivo se designó a la provincia sede de la Feria Internacional de Turismo, donde uno de los destinos que se presentará es la ciudad Sagua la Grande, con un potencial patrimonial cultural e histórico.

**(Fuente/ACN)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/149757-cuba-promueve-como-destino-turistico-provincia-central-del-pais>



**Radio Habana Cuba**